

# minimares

● **Le Premier ministre** s'est un peu laissé aller lors de sa conférence de presse mensuelle (« Le Figaro », 30/9), mettant en garde contre « la surenchère » et « le catalyseur d'énergies négatives » (« Le Point », 29/9). A part ça, l'entente est parfaite au sein du gouvernement.

● **Lors de sa visite** au Maroc, Villepin a été apostrophé par une ressortissante française (« Le Parisien », 28/9) : « Je voulais vous serrer la main. Je l'ai fait avec Jacques Chirac et l'année d'après il a été élu Président. » Merci encore, Madame !

● **Le gouvernement** vient de mettre deux ans et demi pour répondre à une question du sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur consacrée à l'Internet rapide. La réponse a dû être acheminée par pigeon voyageur...

un candidat qui représente à mes yeux une mauvaise solution pour la France. » Pas jusqu'à truquer l'élection, quand même ?

● **Une (très) vieille connaissance**, Charles Fiterman, ex-ministre PC des Transports de Mauroy, réagit aux 135 millions que la justice vient d'accorder à l'intéressé (« Le Parisien », 30/9) : « Si Tapie a un reste de morale, il devrait reverser cet argent aux Restos du cœur. » Justement, il y songeait.

● **A droite**, seul Jean-Louis Borloo a décroché son téléphone afin de féliciter Nanard pour sa grande victoire judiciaire (« Le Figaro », 3/10). Logique : Borloo fut longtemps l'avocat d'affaires de Tapie. Du moins à l'époque où il était milliardaire.

● **Ce titre**, dans « Libé » (29/9) : « Douste-Blazy, ministre des Affaires qui lui sont étrangères ». Enfin la compétence de Douste s'étale au grand jour !